

Nuevos directores tienen dos liceos técnico-profesionales

» Ivonne Hermosilla asumirá en el Insuco y Manuel Méndez en el Liceo Politécnico Cardenal Silva Henríquez.

Dos educadores fueron seleccionados por Alta Dirección Pública para ejercer el cargo de directores de dos liceos de la comuna de Punta Arenas; Ivonne Marcela Hermosilla Bellenger, llegará a la dirección del Instituto Superior de Comercio (Insuco) y el docente Manuel Augusto Méndez Staub, al Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez. El mismo procedimiento concluyó declarando desiertos los resultados de otros tres concursos vinculados a los liceos Luis Alberto Barrera e Industrial Armando Quezada Acharán, y el Centro de Capacitación Laboral León Humberto Seguel.

Ivonne Hermosilla y Manuel Méndez fueron seleccionados a través del sistema de Alta Dirección Pública tras un riguroso proceso que incluyó análisis curricular, eva-



Manuel Méndez dirigirá el Liceo Politécnico Cardenal Silva Henríquez.

luación de experiencia y entrevistas lideradas por el Servicio Civil. Este proceso, iniciado en junio de 2024, concluyó recientemente con la comunicación de los nombramientos a las comunidades educativas.

La profesora Ivonne Hermosilla, quien asume su nuevo rol a partir



Ivonne Hermosilla asumirá en el Instituto Superior de Comercio.

del 1 de marzo, destacó la importancia de conocer profundamente a la comunidad educativa del Insuco antes de implementar cambios significativos. "Recibo esta designación con toda la energía, confianza y agradecimiento. Mi prioridad será avanzar junto a estudiantes, docen-

tas y equipos técnicos para fortalecer la educación técnico-profesional del establecimiento", afirmó.

Egresada de la Pontificia Universidad Católica de Chile, cuenta con un magíster en Educación con mención en Currículum. Su experiencia abarca tanto la docencia en aula como la supervisión de procesos pedagógicos.

En tanto, Manuel Méndez subrayó la relevancia de trabajar en equipo para mejorar los resultados educativos y consolidar una sana convivencia escolar. "Este es un gran desafío para un liceo que atiende a un importante sector de la población. Nuestro objetivo será sumar esfuerzos para responder a las altas expectativas de la comunidad", señaló.

Manuel Méndez, profesor de Historia y Geografía de la Univer-

» Otros tres cargos quedaron desiertos y se deberán volver a concursar

sidad de la Frontera, posee más de tres décadas de experiencia en educación, principalmente en Punta Arenas. Fue jefe de Unidad Técnico Pedagógica y coordinador pedagógico en distintos colegios de la región, además de desempeñarse como director subrogante del Insuco durante 2023.

El proceso de Alta Dirección Pública dejó desiertos tres concursos para la dirección de los liceos Luis Alberto Barrera, Industrial Armando Quezada Acharán y el Centro de Capacitación Laboral León Humberto Seguel. Según explicó Mario García Martínez, director ejecutivo del Slep Magallanes, estos cargos serán parte de nuevos procesos de selección a realizarse en 2025./LPA